

FLORE21 ホットニュース

予想どおりポカポカ陽気の松市になりました。
昨年同様に、良いものが少なく全体的に高単価で動いています。
控えめな仕入れ量で、様子を見ながら買い足していく花屋さんが多くなりそうです。

今週のホットニュースは、

○大田店 素敵なお店紹介 二子玉川の「入山十百花店」さん

○世田谷店 松市が近づくと「ソワソワ」してきます。それが好き。

○葛西店 今年はたくさんの生産者さんを訪ねることができました。

○会長小池のコラム(過去記事) 優れた「POP」は楽しい+買ってしまいますよね
以上の3レポート+1です。それでは、どうぞご覧ください

OFLOの部屋

「こんにちは フローレ大田店 福村です。」
お店を覗くとそこには茂木夫妻の素敵な笑顔！！
久しぶりのお客様訪問。
オープン当初から「行きます 行きます」と言い続けて早2年。
やっとお邪魔することが出来ました。

ここはセレブが集う街・二子玉川駅より歩いて10分ほどのところにお店はあります。
その名は「入山十百花店」????
何々? お花屋さん?? って方の為に 入山十百花店さんの秘密を少しだけ



◎秘密①

「入山十」とはオーナーの茂木さんのご実家に代々伝わる山印。

山印とは農家が農産物を出荷する際に荷物につける略称だそうです。後世に古いものをつなげていきたいという思いからこの山印を引き継ぎました。

また生花だけでなく花と緑を中心に、暮らしに関わる色々なものを提供したいという思いから 百貨店ならぬ百花店という名を付けたそうです。



店内に足を踏み入るとユーカリやバラなど季節のお花やグリーンがいっぱい。

お二人がセレクトしたこだわりいっぱいアンティークや花瓶 花や緑に関する本まで…とってもセンス良く置かれています。



店内はコンパクトながら天井が高く開放感にあふれ、天井からはドライや吊り鉢が。

◎秘密②

わが社の竹内常務とは某花店で同期の桜。お店をオープンすると伝えたらその日のうちに駆けつけてくれた。

奥に進めばカフエスペース！！

コーヒーが好きな茂木さん。コーヒーもハンドドリップで淹れちゃいます。

オープンにあたって焙煎士のお友達から猛特訓を受けたそうで何百杯と練習を重ねたそう。

豆をひいてから出来上がるまで 時間を計ったり お湯の注ぎ方だったり いくつもの工程を重ねて出来上がるコーヒーはかなりの本格派。



私達がお邪魔している間にも常連さんがコーヒーをかいにきていました。

パウンドケーキもお店のオープンで毎朝焼いているとのこと。

なんでも自分たちでやっちゃうんです。

お店は2階建。

階段をのぼるとそこはカフェ兼ワークショップスペース。

私も緑に囲まれたカウンターでコーヒーをいただきましたが外を眺めながら飲むコーヒーにとっても癒されました。



◎秘密◎

二階に上がる階段は急なので気を付けて！！

茂木さんも1度階段から落ちてしまいあざだらけになりました。

グリーンに癒されコーヒーに癒され、温かなお二人に癒されとても居心地の良いお店。
みなさんもぜひ癒されに来ませんか？

日々の暮らしに少しの贅沢を！！

そんなアイデアがたくさん詰まったお店 皆さんにもぜひ訪れて欲しいです。

花は人の暮らしを豊かにする 花は人を幸せにする！！

入山+ブレンドで 今日もほっと一息…

大田店 福村



世田谷店おすすめ

世田谷店鶴沢です。

10日（日）は松市。

1年もあっという間で、もうクリスマスからお正月への切り替えです。

この松市前のソワソワ感が意外に好きです。

それでは私のおすすめをどうぞ★☆☆



とりあえず松（左）。これがないと始まらない！

この時期はお正月とクリスマスがミックスする不思議な光景。

国産の杉（右）。ボリュームとてもよく、実もたくさんついています！



じつは果肉がほぼないという仏手柑。
 食べるとしたらマーマレードか砂糖漬けが
 良いそうです。



那須塩原からやってきた松笠【ストロープ】
 別荘地と知られる那須塩原、おしゃれな松
 笠がおちているなんて素敵です。

マホームズ

夏にプルーンを出荷している三井さんのリンゴです。

アルプス乙女ほどゴツゴツしていなく、「つるん」とし
 っていて綺麗です。





ロウヤ柿のドライ

お客さんに、秋にロウヤ柿を買ってドライにしてお正月飾りで使うと教えていただき、私もドライにしてみました。

正解か分かりませんが少し黒く硬くなり良い感じですよ♪

私も使ってみようと思います！

皆さんお待ちかねの瓢箪！！

私も待っていましたー！

昨年売っていたものは輸入でしたが、なんとこちらは国産。



とても綺麗で、もちろん色も形もそれぞれです。

こちらは注文を受けられないとのことなので、欲しい方はぜひ松市か月曜日、世田谷店にご来店ください☆お待ちしております。

1年ありがとうございました。
来年もどうぞよろしく願いいたします。

世田谷店 鶴沢

仕入れの素☆葛西店

今年も早いもので残すところ一か月切ってしまいました
この一年は様々な生産者様のところに行くことができました。
ここ最近伺ったところを紹介いたします

*ロードメイク 福島県天栄村

アルストロメリア,ハイブリットスターチス
を生産

のどかな農道を走り幹道から脇道にそれて
坂道をしばらく登っていくと忽然と広大な
ハウス群が現れます。



4連のハウスが9棟、その中の管理も最新の
設備、東日本最大と言っても過言ではな
いかもかもしれません。

当初は「福島」と言えばの品目で
あるカスミソウからスタートし
たそうです



もともとは福島のインフラを支える土木事業を主体としていますが、社会貢
献を目指す会社の事業の一環としては花の生産にあたられています。



＊(株)日光園藝 栃木県日光市

各種草花の生産 主品目 デルフィニウム、ダリア、ひまわり等々

デルフィニウムのハウスを見させてもらいましたが、伺ったのが10月の終盤で定植したばかりでした



代表の飯島さんはバイタリティが溢れていて、某有名フラワーショップのダリアの産直便やダリア染へのチャレンジなどもしています



そしてオールドファン(?)には懐かしいトリカブトの復権も狙っています。



別の季節にも訪れたいところです

* 蓮見三男さん（グリーンテック）

ドウダンツツジ、アセビ、シラカバなどをはじめ各種枝物・木工加工。
そして細やかな注文に対応してくれる懐の深い産地さんです。



まさに自然の素材屋さん



あんなものからこんなもの

見る人が見たらお宝の山、そしてワンダーランド！



* 日光園藝飯島さんより開花情報がとどきました。



葛西店 阿部

会長 小池潔のあれこれコラム (過去記事)

「POP」(2015年12月11日号より)

どの花屋さんも口を開ければ「売れない、売れない」の連呼です。

内閣府が毎月「景気ウォッチャー調査」を行っています。

3か月前と比べた街角の景気感を示す現状判断指数は家計関連の大幅な落ち込みによって、前月比2.1ポイント低下の46.1と、2か月ぶりに悪化しました。

景気の動向を見るポイントは50ですが、これを4か月連続で下回りました。特に小売りの落ち込みが数値を下げている原因と分析しています。

となると花屋さんのため息も本物のため息と言えるでしょう。

最近、頻繁に小さな食料品店に寄ります。小さなコンビニといったところでしょう。私の好物の一つに蕎麦があります。この蕎麦を辛み大根で汁と一緒に食べるのが好きで、この辛み大根をいつも店頭で並べていることで行くようになりました。

ところが買いに行ったら店頭にないので「今日は辛み大根ないの」と店主に聞いたら、裏から「これでよかったら、お金はいりません」と日数が少々経っているが、まだまだ使えそうな辛み大根を持ってきた。

その日から辛み大根だけでなく、ほかのものも買うようになってしまった。

買うようになったのは、ただで辛み大根をもらったからではない。

そのオヤジ(店主)の書くポップが絶品で、このポップの言葉にほれ込んで買ってしま

う。

たとえば油揚げには
「町田さんの手揚げの油揚げで味噌汁を作ると世界一おいしい…」。

今日私が買った胡麻豆腐には

「胡麻豆腐を冷奴を食べるように、小ねぎ、みょうが、しょうがをたっぷりのせて食べると日本人である喜びが湧き出てくる」

ついでに買ってしまったニシンの昆布巻きには

「私はたくさんのニシンの昆布巻きを食べたが、これが一番」

ハウレンソウには

「ハッ岳のほうれん草、一度食べたら病みつき 甘い」

まだまだ楽しく、買ってみたいくなるポップがこの店に山ほどある。

しかしこの店のオヤジ、笑った顔を見たことない。小さい声で「ありがとうございます」言うが、顔はふくれ面。この世は楽しいことがなく、辛い毎日で人の不幸を全

